

FORO DE SEGURIDAD RURAL DE CHASCOMUS

El 1 de Mayo se inicia la temporada de caza y la seguridad rural en el partido de Chascomus no es jerarquía para las autoridades municipales, ni provinciales.

El productos y vecino de zonas rurales ya no quiere hacer denuncias.

Los cazadores ilegales ingresan a los campos y las sanciones no son eficaces.-

El Foro de Seguridad Rural viene reclamando un Plan Estratégico de Seguridad Rural, poco se ha avanzado en el último año, la metodología no cambia, el sistema sigue igual y no da resultados, con el agravante que el 1 de mayo de 2024, se habilitaría la temporada de caza. Es un gran problema para los productores, para las familias que viven en el campo y para la producción.-

Los cazadores ilegales ingresan a los establecimientos productivos y a las viviendas de los vecinos productores, sin control eficaz previo municipal y sin ningún tipo de sanción por parte de las fiscalías de Chascomús, las que terminan archivando la mayoría de las causas, sin más que dos o tres medidas judiciales.-

El Foro de seguridad rural, está pidiendo a los concejales que no se habilite la caza este año.

Cabe mencionar que el ingreso de cazadores ilegales causa enormes pérdidas a los establecimientos agropecuarios de la cuenca del Salado. La agricultura y ganadería se realiza con alambres eléctricos de 1 solo hilo de alambre que delimita las áreas productivas. Su rotura por perros y cazadores se atenta contra la producción agropecuaria. Pérdidas valuadas en millones que nadie tiene en cuenta. El productor está cansado;.

Los cazadores ilegales, son personas peligrosas que siempre están en patotas, con jaurías de perros adiestrados para agredir y muchas veces con antecedentes penales o buscados por la

justicia. Siempre portan armas blancas y en algunas ocasiones armas de fuego carentes de documentación correspondiente. Los productores terminan evaluando los daños y pérdidas económicas cada vez que ingresan galgueros y cazadores ilegales.-.

Por tal motivo son innumerables los hechos delictivos en las zonas rurales de Chascomús, que nunca reciben eficaces controles, ni las sanciones eficaces correspondientes. Las familias y productores están pasando momentos críticos en el área de seguridad.

1.- El CPR (Policia Rural) fue trasladado a Gandara, el lugar elegido por la Asociación Rural y por el Comando de Prevención Rrural, no ha dado ningún resultado positivo, -a pesar de contemplarlo la ordenanza- no se ha secuestrado un perro aún. Excusas varias, pero el resultando es ese.¡¡ Decisión que los responsabiliza a las autoridades municipales, provinciales y a la entidad rural que fueron quienes optaron por ese lugar.

2.- Denuncias: Los vecinos ya no se acercan a realizar las denuncias, por varios motivos, porque se tiene que trasladar 60 km a realizar una denuncia a los que se deben sumar los que tiene desde su campo. Los productores han denunciado que muchas veces no hay quien tome las denuncias, como le paso a un vecino de Adela que lo hizo público. Ese vecino del paraje de Adela, quien sufrió un ataque por parte de galgueros que intentaron apuñalarlo en el medio del campo y que gracias a Dios pudo escapar, salvó su vida de milagro.-

Tampoco se tienen en cuenta la falta de conectividad del productor el que muchas veces se encuentra sin señal telefónica en el campo. Sumando las horas que tarda una patrulla rural, en llegar luego de los llamados al 911 teniendo el productor que valerse por las de él mismo.-

También se evidencia una falta de prevención (controles en los accesos los fines de semana) que sea eficaz de las autoridades municipales.-

3.- Las Posta policiales, desde Diciembre de 2021 se solicitan, y no se cumplen las promesas de las postas policiales, a pesar que los fondos provinciales fueron enviados para ello. Las postas policiales de Don Cipriano y Giribone, son promesas incumplidas por parte del Intendente Javier Gastón y la Secretaria de Seguridad Mariela Muscarella, quienes quieren suplir con cámaras de bajo costo en comparación.-

4.- Los fondos provinciales enviados para la seguridad, fueron prometidos al área rural y por declaraciones de las autoridades municipales fueron destinados a otros cometidos. Según lo acordando por el Municipio y la Asociación Rural, -según versiones periodísticas, demostrando la desjerarquización de las zonas rurales.-

5.- Semi postas: Un pedido del foro al C.P.R. (Policia Rural), para que realicen un Plan de Seguridad Rural y mayores Operativos, sigue sin respuesta alguna a pesar de solicitarlo directamente a las autoridades. Se le solicitó un sistema de semi.postas y tampoco se ha avanzado.

6.- Monitoreo: Es necesario un "Centro de Monitoreo Rural" prometido por el Intendente Gastón en la campaña de vincularlo y/o ampliar su capacidad. Por ello son los productores quienes dan aviso e investigan de manera privada quienes son los cazadores ilegales.

7.-- Organizaciones delictivas. Los cazadores ilegales y galgueros, circulan cada vez que llueve destrozando los caminos con sus 4x4 y organizaciones que ofrecen en redes a cazadores ilegales a modo de clientes llevarlos a los campos. Campos que se ofrecen en redes a cazadores ilegales de distintas partes del país a cazar dentro de establecimientos ganaderos ocasionado así daños en los verdes, pérdida de terneros en vaquillonas de primera parición y también abortos y golpes en los rodeos mordedura de animales, balas perdidas hiriendo o matando vacunos, como así también el destrozo de alambrados eléctricos permitiendo el ingreso del ganado a los cultivos ocasionando enormes pérdidas , además de alterar la paz a las familias que trabajan en los establecimientos.

8.- La comunidad sufre un gran perjuicio para todos los que habitan las zonas rurales. Ya sean productores, inquilinos, contratistas, maestras niños. Etc.

Al momento, lo único que hemos visto es una publicidad del CPR (Policia Rural), donde trata de ignorantes y poco instruidos a los productores y familias rurales, donde les advierte que no deben dejar tranqueras sin candado, no deben dejar maquinarias agrícola cerca de los caminos ni tener dinero en sus casas. Hace años que no pueden, ni siquiera dejar la maquinaria en los campos y tampoco dentro de los galpones, se cortan candados y desvalijan casas y galpones, un comunicado terminó irritando a los productores.-

Por todo ello el productor agropecuario y las familias rurales estamos esperando un cambio profundo en la seguridad rural!!!!!!!

19-4-2024.-

Maunuel Anchorena

Presidente

Roberto Iriarte

Tesorero

Todos los que apoyen con su firma.....